

60 Jahre Porsche Fahrspaß unter Freunden

Nach der offiziellen 60-Jahresfeier in den Räumlichkeiten des Porsche Zentrum Köln fand Ende September unsere Jubiläumstour statt. Morgens um 9.00 Uhr machten sich Porsche der verschiedensten Jahrgänge bei strahlendem Sonnenschein von Kerpen aus auf den Weg in die Eifel. Traumhafte Straßen mit vielen herrlichen Kurven führten uns zum ersten Zwischenstopp, dem Restaurant Hüllen in Barweiler, wo uns eine kräftige Erbsensuppe mit Würstchen erwartete. Nachdem weitere Teilnehmer zu uns gestoßen waren, ging es gegen 13.45 Uhr weiter, über Koblenz nach Königsstein im Taunus. Nach insgesamt 300 Kilometern erreichten wir unser Tagesziel, das Hotel Falkenstein Grand Kempinski. Beim Sektempfang auf der Hotelterrasse trafen wir die Freunde, die direkt hierher gereist waren. Ein ganz besonderer Höhepunkt der Tour war dann am Abend das Fünf-Gänge-Menü im weißen Salon der Villa Rothschild.



Porsche Club Event

Viele von uns ließen diesen herrlichen Tag an der Bar ausklingen und gratulierten noch zwei Freunden aus unseren Reihen zum Geburtstag. Der nächste Morgen begann ganz entspannt mit dem Frühstück. Um 11.30 Uhr machten wir uns auf zu unserer dritten Etappe. Das Ziel war eine Bergische Kaffeetafel im Golfclub Overbach in Much, bei der uns die Organisatoren der Tour, Elke und Frank Hönsch, mit einem Buch über die Porsche Clubs überraschten. Ein schöner Abschluss für eine ganz hervorragend organisierte Tour anlässlich der 60 Jahre Porsche Club Köln.

